



Provozierende Sprüche am Künstlerhaus

Manch einer reibt sich derzeit die Augen. Fast unübersehbar prangen am Künstlerhaus „derart“ (ehemaliges Haus International) Banner mit provozierenden Sprüchen an der Fassade wie „Wer nicht arbeitet, darf auch nicht essen“. Das löste bei einigen Kemptenern Kopfschütteln aus. Was sie vermutlich nicht

wissen: Das provozierende Transparent ist Teil einer ebenso provozierenden Ausstellung zum Thema Arbeit und Arbeitslosigkeit in den Räumen. Künstler Max Elhardt will mit der Ironie aufrütteln und sensibel machen – und keineswegs verunglimpfen (offen täglich von 14 bis 22 Uhr; bis 15. Januar). Foto: Lienert